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Bezirksvertretung Ronsdorf 
Herrn Bezirksbürgermeister Scheuermann-Giskes 
 
 

 
25.02.2023 

 

Antrag auf Unterstützung zum Aufbau von 10 Fahrradboxen 

 
 
Sehr geehrter Herr Scheuermann-Giskes, 
sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, 
 
die Beschaffung von 10 Fahrradboxen, die im Rahmen des an der Erich-Fried-Gesamtschule 
durchgeführten Projektes Schools4Future von der Bezirksvertretung freundlicherweise mit einem 
Zuschuss unterstützt wurde, ist nun abgeschlossen. Die Fahrradboxen wurden im Januar 2023 geliefert 
und in der Schule eingelagert.  
 
Leider kann – entgegen der ursprünglichen mit der Stadt Wuppertal und dem GMW abgestimmten 
Planung - der Aufbau der Fahrradboxen nicht in Eigenregie durchgeführt werden. Die Stadt Wuppertal 
und das GMW bestehen darauf, dass der Aufbau durch eine Fachfirma erfolgt. Dies zieht leider 
zusätzliche Kosten in Höhe von € 4.100,-- nach sich, die der Förderverein nun aufbringen muss und wird, 
um das Projekt nicht zu gefährden. Da diese Summe unerwartet und entgegen den bisherigen 
Absprachen zwischen den Beteiligten eine erhebliche Belastung für den Förderverein darstellt, würden 
uns freuen, wenn die Bezirksvertretung in dieser Angelegenheit den Förderverein nochmals mit einem 
Zuschuss, vielleicht in Höhe von € 1.500,--, unterstützen könnte. Die Standortfrage vor der Mensaküche 
auf dem Schulgelände ist mit dem GMW, wie im Antrag vom 13.10.2022 erwähnt, festgelegt und nicht 
mehr verändert worden. 
 
Über eine Unterstützung durch die Bezirksvertretung würden sich das Projektteam, die Schulgemeinde 
und der Förderverein freuen.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 


